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令和６年９月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年９月 13日（金）９時 30分～10時 50分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、 

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

  ※先に開催された町議会第３回定例会において、小島茂子教育委員が 10月５日で任期満

了となり、その後任として高橋美恵子さんが議会の同意を得られた旨、報告する。小

島茂子教育委員は平成 28 年 10 月６日から２期８年にわたり、大井町の教育行政の推

進にご尽力いただいたことに、感謝を申しあげる。 

 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」及びその他「教員の人事について」

「令和６年度全国学力・学習状況調査結果について」は、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年８月定例会の会議録が承認され、小島茂子委員と小嶋真希委

員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、８月 22日に三の丸ホールで開催された西湘地区教育委員会連合会講演会への出

席に対してお礼を述べる。 

また、８月９日から県西部を震源地とする一連の地震、及び８月末から９月に掛けての台

風に伴う大雨による教育関係施設等への被害はなかった旨、報告する。 

８月 26日に開催された足柄上地区教育長会は、町議会の関係で欠席した。会議では令和６

年度の中学校使用教科用図書採択事務の検討事項について協議し、情報交換では教師用指導
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書を議会での議決を経ずに購入していた事案の他、夏季休業中の子どもたちの様子や熱中症

予防などが話題になったようである。なお、本会議後に足柄上郡教育長会が開催された。 

８月 29日に開催した校長園長会議では、各園学校から夏休み後の子どもたちや教職員の様

子、園行事などの報告があった。園学校からは転出入の報告の他、教育委員会への要望など

も出された。 

８月 16日は矢吹課長と二人で各園学校の巡視をするとともに、台風７号に伴う被害状況の

確認をしてきた。また、９月１日は教育支援センターを訪問し、夏休み明け後の子どもたち

の様子を見に行ってきた。 

８月 20日から開催された大井町議会第３回定例会では４人の議員から一般質問があり、教

育関係は３人からあった。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1) 協議事項 

（夏苅教育長） 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、冒頭ご確認させていただき 

ましたとおり、非公開とさせていただきます。 

 

 〇大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

 

（夏苅教育長） 

以上で非公開の案件を終了します。 

 

５ その他 

（夏苅教育長） 

その他「教員の人事について」及び「令和６年度全国学力・学習状況調査結果について」

も、冒頭ご確認させていただきましたとおり、非公開とさせていただきます。 

 

  ○教員の人事について【非公開】 

 

〇令和６年度全国学力・学習状況調査結果について【非公開】 

 

（夏苅教育長） 

以上で非公開の案件を終了します。 
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〇図書館システムの更新及び学校図書システムの導入について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（小島委員） 

図書館と図書室の表記についてですが、図書館は子どもたちが活動できる所、図書室

は図書の倉庫という捉えでよいですか。 

 

 （有馬生涯学習課長） 

大井町の図書館については条例の中で図書館と謳っていて、そうわ会館は条例の中で

図書室と表記されており、整理がされています。学校の場合は図書館になります。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

  ○いじめ防止対策調査会委員について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は 11月 15日(金) ９:30開会とします。 

また、次回の定例会は 10月 11日(金) ９:30開会予定としています。よろしくお願い

します。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 


